
平成２7年度 12月定例役員会の報告 

日時：平成２7年 12月 4日（金）ｐｍ６：３０～ｐｍ８：30 

場所：市ヶ谷 アルカディア市ヶ谷(私学会館) 4階「飛鳥の間」 

役員：役員３５名参加 

 

議事に先立ち手塚会長より挨拶があり要旨は下記の通りです。 

本日は今年最後の役員会です。６月の定期総会・新入会員歓迎会、10月秋の集い・芋の子汁会も役員各 

位のご協力により盛会裏に開催出来ました。若い年代の会員化に向けた取り組みも少しずつ成果をあげ、 

参加者も増えてきております。又役員会のメール化も５０％を越え IT化の一歩を踏み出しました。 

これらの流れを大切にして更に前進させて行きたいので今後ともご協力をお願い致したい。 

本日は重要議題もありますが活発なご議論を頂きたい。 

 

議題：１．秋の集い・芋の子汁会 会計報告について 

      ※ 今川事務局長より下記の通り提案され全会一致で承認された。 

        当日欠席者が例年の比べ８名と多く収支の結果は７２７円の黒字であった。 

ちなみに昨年度は６８．１６４円の黒字であった。 

       2.  秋の集い・芋の子汁会 実施状況の報告について 

       ※ 西村幹事長より本年の特徴点(下記)を中心に提案し全会一致で承認された。 

       ・会員の出席者数は前年比で 50・70期代のみ増加し会員計では全体で 2名増加した。 

       ・当日会費 9,000円は若年層には高く参加しにくいとの指摘もあった。 

       ・初参加者数が７名と例年より少ない。内 5名が 70期代で今後の活躍に期待したい。 

       ・芋の子は 55kg用意しセリの根も煮込まれ量目的には問題が無かった。 

    3.  平成２８年 事業計画(案)について 

      ※今川事務局長より提案され全会一致で承認された。(詳細は後日ホームページに掲載) 

4.  10/6執行部会の討議事項報告と承認について 

      ※ 西村幹事長より下記事項を提案し全会一致で了承された。 

1)７０期・８０期会員増対策について 

・昨年度に 70期代・80期代に向けて DMにて勧誘を実施した際 13名の入会保留者があった。 

  この保留者に対して本年度「秋の集い・芋の子汁会」の案内状を送付しその結果３名の入会

者を得た。昨年度からのこの対策による新規加入者は４０名を超えたので今年度で７０期・

８０期対策は一端終止符を打つ事とした。 

       2)６７期から７０期の会員増対策について 

        ・一般論として同窓会活動に新たに参加しやすい年齢は６５歳前後であろうとの推測と昨年度

発行した名簿数から判断すると早急に会員増対策を検討すべきは６７期から７０期であると

の結論を得た。 

・執行部、組織委員長、６７期から７０期の幹事で構成する対策会議を平成２８年１月か２月

開催する事とした。 

・現幹事の要望や悩み等の話をざっくばらんに伺い、会員増対策の具体案を探りたい。 

・財政再建中であるので効率性も十分考慮し具体案を作成し、適宜役員会に諮る。 

       ３)現在の若手役員を中心に意見を聞く会合を検討する。 

       ４)新役員候補は過去の初参加者名簿を中心に検討する。 

     5.その他 



     下記二つの要望事項が幹事からあった。 

      1)現在の年会費・維持会費、当日会費の振込は郵便局での「郵便振込」のみである。現役世代に 

とってはハードルが高い即ち平日に郵便局に行く事が難しい。是非ともコンビニ郵便振替(バーコ

ード付き)、口座引落し(日本郵便銀行口座同士)等,振込者が振り込み易い方法の導入検討をお願い

致します。 

      2)執行部会報告で若手役員との会合を検討するとありましたが役員以外の会員も会合に参加させ 

意見を聞く様要望する。 

6.懇親会 

     役員会終了後 69期辻嶋副幹事長の司会で懇親会(会費 5,000円)スタート。66期木曽名簿委員長の 

発声で高らかに杯を挙げしばし会食。囲碁同好会、ゴルフ同好会の活動報告、民謡・歌謡愛好会の 

予定が報告された。ヨコテ・ヒーローズから第８回「クリスマス・チャリチィーコンサート」を 

12/19 (土)１６：００から１７：３０ 六本木 T-cubeビル２階にて開催予定で参加要請があった。 

午後 8時 30分寺田副幹事長の３本締めでお開きとなりました。              以上 


